

Wie der Vater, so der Sohn

E-Junioren: Brian Roth schießt den ETuS Haltern im Finale zum Stadtmeister-Titel

HALTERN. Auch bei den E-Junioren hieß der Stadtmeister am Samstag am Ende: ETuS Haltern. Die Mannschaft von Trainer Carsten Stark setzte sich im Finale äußerst knapp mit 1:0 gegen den TuS Haltern durch und holte damit den bereits vierten Stadtmeister-Titel für die Eisenbahner in diesem Jahr.

Wie der Vater, so der Sohn: Fünf Minuten waren im Endspiel der E-Jugend-Stadtmeisterschaften gespielt, da machte Brian Roth das, was sein Vater René Roth schon seit Jahren am liebsten macht. Vom linken Strafraum knallte der ETuS-Stürmer den Ball in die Maschen und sicherte seiner Mannschaft damit am Ende den Titel.

Dass Roths 1:0 nach 16 Minuten das einzige Tor im Endspiel bleiben sollte, lag dabei nicht unwesentlich am Aluminium. Während der ETuS in der ersten Hälfte noch klar das bessere Team war und einmal an der Latte scheiterte, drückte in den zweiten acht Minuten nur noch der TuS und scheiterte gleich dreimal an Latte und Pfosten.

Kleiner Favorit

Riesig war danach die Enttäuschung beim TuS, der nach der Vorrunde als kleiner Favorit in die Endrunde gegangen war. Denn im ersten Aufeinandertreffen der beiden späteren Finalisten hatte die Mannschaft vom Trainerge-



Bei den E-Junioren jubelte am Ende der ETuS um Trainer Carsten Stark.

RH-Foto Sieffe

spann Albertino Pinto und Heinz Klüsener gegen den ETuS noch mit 2:0 die Oberhand behalten.

Die beiden anderen Teams aus der Gruppe A, der SV Bossendorf und die Lippramsdorfer, waren gegen den TuS und ETuS hingegen chancenlos. Bossendorf sicherte sich immerhin noch den dritten Gruppenrang durch ein klares

9:1 gegen den LSV.

In der Gruppe B setzte sich die Zweitmannschaft des ETuS Haltern mit neun Punkten und einem imposanten Torverhältnis von 22:3 vor den Sythenern durch. Somit kam es im Halbfinale zum Aufeinandertreffen der beiden ETuS-Mannschaften, das die Erste knapp mit 2:1 gewann.

Zuvor war der TuS durch ein klares 6:0 über Sythen bereits ins Finale eingezogen. Rang drei ging am Ende an den ETuS II, Sythen war beim 0:4 wie schon in der Vorrunde chancenlos. nik

Bei uns im Internet:

Fotostrecke von den Hallen-Stadtmeisterschaften:

www.HalternerZeitung.de